



## Regierungsratsbeschluss vom 09. April 2024

Entwicklungszusammenarbeit des Kantons Basel-Stadt – Erste Auswahl der zu unterstützenden Projekte pro 2024

---

P240413

1. Der Regierungsrat nimmt den vorliegenden Bericht zur Kenntnis.
2. Für die Entwicklungszusammenarbeit im Ausland werden in der ersten Tranche 2024 folgende Beiträge ausgerichtet:
  - Fr.50'000 An Choba Choba Foundation «Cacao Field Lab in the Peruvian Amazon», Peru
  - Fr.50'000 An Plan International Schweiz «Integrated Protection, Skills Building and Learning for the Empowerment of Adolescents, Youth, Families and Communities in South Sudan», Sudan
  - Fr.50'000 An HELVETAS Swiss Intercooperation «Nim Dora, Benin: Bessere Lebensbedingungen durch sauberes Wasser, funktionierende Latrinen und Hygiene», Benin
  - Fr.40'000 An CEAS – Centre Ecologique Albert Schweitzer «Mangoro Bara Demain - Natürliche Fruchtfliegenfalle aus lokaler Bierhefe für weniger Ernteverluste im Mangosektor», Burkina Faso
  - Fr.40'000 An Association Pont Universel «Groupes solidaires pour les survivantes de VSBG à Walungu, Sud Kivu», Kongo, Demokratische Republik (Ex-Zaire)
  - Fr.40'000 An More Than A Drop Fondation Suisse «The Power of Investing in Adolescent Girls - Von der Armut zur sozialen und wirtschaftlichen Unabhängigkeit», Tansania
  - Fr.50'000 An HEKS «Land und Einkommen für traditionelle Gemeinschaften», Brasilien
  - Fr.40'000 An SWISS ACADEMY FOR DEVELOPMENT «Level Up! - Bessere Bildungs- und Erwerbsmöglichkeiten für junge Geflüchtete und benachteiligte Jugendliche aus den Aufnahmegemeinden in Kampala», Uganda

- Fr.43'000 An Verein Baka Libuna «Planter l'avenir», Kamerun
- Fr.30'000 An Fundación Suiza Para Los Indígenas del Ecuador «Aufbau von 185 Parzellen mit Biolandbau und Kleintierhaltung in 9 Gemeinschaften – 6. Etappe», Ecuador
- Fr.30'000 An Förderverein Taxawu Jigeen «Fertigstellung des Ausbildungszentrums im Vorort von Dakar», Senegal
- Fr.30'000 An TearFund Schweiz «Wasser ist Leben, Zugang zu Wasser für Menschen in Uganda», Uganda
- Fr.25'000 An Crosspoint Europe «Eine Chance für die Zukunft – anstatt Zeltlager», Irak
- Fr.25'000 An Stiftung Johannes Paul II «Bus der Hoffnung», Syrien, Libanon
- Fr.20'000 An Frères de Nos Frères (FdnF) «Des lunettes pour changer la vie d'un enfant», Vietnam
- Fr. 11'000 An Verein Nihaona «Eine Solaranlage für MadaClinics», Madagaskar

**Total Fr. 574'000.**

3. Die Nichtberücksichtigung verschiedener Projekte wird zur Kenntnis genommen.

### **Begründung**

Der Kanton Basel-Stadt unterstützt mit einem Beitrag von 2,0 Millionen Franken pro Jahr Entwicklungszusammenarbeitsprojekte im Ausland. Für den ersten Teil der im Jahre 2024 zu unterstützenden Projekte wurde ein Gesamtbetrag 574'000 Franken gesprochen.

